



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La nécropole royale d'Abou Rawach

■ Il est enseignant en langue et en archéologie égyptiennes à l'institut Khéops depuis 1998. Chercheur au Collège de France de 2001 à 2003, il travaille sur les formes de l'écriture de l'histoire en Égypte ancienne, les origines du genre biographique et dirige en parallèle un nouveau projet archéologique à Abou Rawach.

■ Il vient d'être nommé responsable de la section Nubie-Soudan du département des Antiquités égyptiennes du Louvre pour y diriger la nouvelle mission du musée au Nord-Soudan, dans le cadre de l'accord récent de coopération entre le musée du Louvre et le Service des antiquités soudanais.

